
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
Responsables et solidaires 
Pour une nouvelle démocratie 

 

 
 
PRÉSENCES 
Comité exécutif    Conseil syndical 
Gaétan Châteauneuf, président   Flavie Achard, éducation 
Manon Perron, trésorière    Patrice Benoit, environnement et développement durable 
Véronique De Sève, 1re vice-présidente  Pierre Bibeau, solidarité internationale 
Dominique Daigneault, 2e vice-présidente Louis-Carlo Cantave, Immigration et rel. ethnoculturelles 
      Jean-Marie Dion, droit au travail 
      Alain Ouimet, santé-sécurité 
      Donald Picotte, LGBT 

   Youan St-Pierre, jeunes 
Caroline Tremblay, santé et services sociaux 

  
Gaétan Châteauneuf et Dominique Daigneault agissent respectivement comme président et secrétaire 
d’assemblée. 
 
 
1. OUVERTURE  
 

Le président, Gaétan Châteauneuf, débute par une minute de silence observée à la mémoire de 
toutes celles et tous ceux qui sont morts en luttant pour la classe ouvrière. 
 
Il souhaite la bienvenue à toutes et tous et souligne la présence de Sylvie Picard, André Beaudry 
et André Legault, stagiaires à la CSN et qui proviennent de la banque des militantes et militants. 
 
D’entrée de jeu, le président caractérise le mois qui vient de s’écouler sur le plan de la conjoncture, 
comme étant « le mois de l’éthique ». Il cite, entre autres, le gouvernement Charest qui n’a 
aucunement été gêné de modifier les règles d’éthique parce qu’un de ses ministres possède une 
entreprise. Il y a eu aussi à la Ville de Montréal, les histoires de ventes de terrains et celle des 
compteurs d’eau. Le maire Tremblay est dans l’eau chaude… On voit bien les problèmes avec la 
sous-traitance, les PPP, etc. On paie plus que ce que l’on devrait payer. Il donne également  
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l’exemple avec la situation à Sacré-Cœur où deux firmes privées seulement ont répondu à l’appel 
d’offres, l’une étant Rockland à Montréal, et l’autre à Laval. 
 
Parmi nos activités, il poursuit avec la commémoration du 28 avril, Journée internationale de 
commémoration pour les victimes d’accidents et de maladie du travail, à l’occasion de laquelle 
plusieurs événements ont été organisés. Il y a eu le Colloque contre le harcèlement au travail où 
l’on a enregistré plus de 165 participantes et participants provenant de 77 syndicats; ce fut un 
grand succès. Il y a eu également une manifestation devant la CSST en présence des lockoutés 
du Journal de Montréal et de l’Union des travailleurs et travailleurs accidentés de Montréal 
(UTTAM). De même, à l’entrée du 1601, de Lorimier, des chandelles ont été allumées et la CSN a 
fait une conférence de presse avec le syndicat du Casino pour dénoncer une situation tragique, 
soit celle d’un travailleur décédé, ce qui a amené la CSN à revendiquer une enquête du coroner.  
 
Il rappelle la manif du 1er mai. Il informe de la mise en application du plan d’action de la CSN sur la 
crise, dont la publication d’un document qui sera envoyé dans tous les syndicats. Il fait le suivi du 
dossier de l’assurance emploi et informe que la Ville de Montréal a adopté une proposition en 
faveur de l’amélioration de l’accessibilité au régime.  
 
Sur le front des conflits, le SPUQ a obtenu un règlement après huit semaines de grève. Il y a aussi 
le STT de Recall, qui, après une journée de grève, s’est retrouvé en lock-out trois semaines. Un 
règlement vient tout juste d’intervenir. Après 8 mois de conflit, les membres du STT du Four Points 
vivent présentement la fermeture de l’hôtel. Cet hôtel deviendra une résidence pour les étudiantes 
et étudiants de McGill. Des recours juridiques sont pris pour faire reconnaître le certificat 
d’accréditation. Enfin, d’autres grèves subsistent : les travailleuses et travailleurs de Vélan (depuis 
lundi), les agents du Casino et les employé-es du Journal de Montréal qui ont reçu une injonction 
entre autres, pour limiter le piquetage. Soulignons qu’une campagne pour le 25 $ de solidarité 
démarre pour le STT du Journal de Montréal.  
 
Le mois qui vient, poursuit-il, est le mois où débutent les congrès des fédérations;également celui 
de la campagne de maraudage dans la construction.  
 
Le président interrompe son mot d’ouverture pour laisser place au message des membres du 
comité des jeunes.  
 
Comité des jeunes 
 
Youan St-Pierre, délégué au conseil syndical et membre du comité, s’adresse à l’assemblée pour 
faire connaître la Journée de réflexion qui se tiendra le 10 juin prochain au Centre St-Pierre. Cette 
journée de réflexion intitulée : Jeunes, responsables et solidaires, prenons notre place ! portera sur 
la mobilisation et la vie syndicale.   
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C’est l’occasion d’amener les jeunes non seulement à s’impliquer dans leur syndicat, mais à 
partager entre eux leurs expériences syndicales, et réfléchir aux enjeux de la mobilisation et de la 
syndicalisation. En plus de donner de l’information spécifique sur cette journée, une invitation est 
faite aux syndicats de déléguer des jeunes à cette journée. Il termine sur ces mots : C’est une 
occasion d’assurer la relève syndicale.  
 
Le président salue le comité des jeunes et souhaite à toutes et tous une bonne assemblée.  

 
 

2. APPEL DES DIRIGEANTES ET DIRIGEANTS 
 

Dominique Daigneault fait l’appel des membres de l’exécutif et du conseil syndical.  
 
 
3. PRÉSENCES DES DÉLÉGUÉ-ES DU GRAND NORD 
 

Gaétan Châteauneuf salue la présence de Michelle Audy, déléguée officielle du STT du Centre de 
santé Tulattavik de l’Ungava (CSN), par voie téléphonique. 
 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
 Dominique Daigneault fait la présentation de l’ordre du jour :  
 

1. Ouverture 
2. Appel des dirigeantes et des dirigeants 
3. Présence des délégué-es du Grand-Nord 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
5. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 1er avril 2009  
6. Admission des visiteuses et visiteurs 
7. Affiliation des nouveaux syndicats 
8. Conflits  
9. 5e Sommet citoyen de Montréal 

♦ Invité : Monsieur Bernard Vallée, animateur-recherchiste au collectif L’autre Montréal 
10. Présentation de la Journée internationale contre l’homophobie : L’homophobie n’a pas de 

frontière ! 
11. Campagne Leucan – CSN 2009 

♦ Témoignage de Monsieur Philippe Hurteau 
12. Élection au poste du secrétariat général 
13. Divers 

 
Levée de l’assemblée 
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Il est proposé par Francis Lagacé 
Appuyé par Lucie Léger 

 
 Que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté.  

  ADOPTÉ 
 
 
5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 1ER AVRIL 2009 
 

Il est proposé par Roger Davidson 
Appuyé par Jean-Pierre Bourgault 
 

 Que l’on adopte le procès-verbal de l’assemblée générale du 1er avril 2009 tel que présenté.  
 

  ADOPTÉ 
 
 
6. ADMISSION DES VISITEUSES ET VISITEURS 
 

Il est proposé par Patrice-Lorrain Chenu 
 Appuyé par Jean-Marie Dion 
 

 Que l’on admette les visiteuses et les visiteurs. 
  ADOPTÉ 

 
 
7. AFFILIATION DES NOUVEAUX SYNDICATS  

 
 Dominique Daigneault présente le point. Il y a deux syndicats à affilier. 
 

Il est proposé par Pierre St-Georges 
 Appuyé par Guy Lorion 
 

 Que l’on accueille et affilie les syndicats suivants : 
♦ STT de Chlorophylle-CSN (Fédération du commerce) 
♦ Syndicat des professeurs du Collège Dawson (FNEEQ) 

 
  ADOPTÉ  
 

 Yves Rivard, du Service de syndicalisation, fait le point sur les syndicats en instance 
d’accréditation, accrédités et à affilier. 

 
 La venue du Syndicat des professeurs de Dawson est particulièrement soulignée. Fred Jones, 

délégué de ce syndicat, témoigne de son plaisir de revenir à la CSN. Il raconte qu’ancien militant 
aux côtés de Michel Chartrand, il a connu de nombreuses luttes du conseil central, dont notamment 
celle de la Commonwealth Plywood, et décrit les levées à 3-4 heures du matin pour aller sur les 
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lignes de piquetage et les discussions pour définir les stratégies de lutte. Il termine en disant : « (…) 
J’espère partager le courage avec vous ». 

  
 

8. ACCRÉDITATION DES NOUVELLES ET NOUVEAUX DÉLÉGUÉ-ES 
 

Mona Edma, du comité des lettres de créance, présente la liste des nouvelles et nouveaux 
délégués. 
 
Il est proposé par Mona Edma 
Appuyé par Sébastien Benoit 
 
 Que l’on accrédite les délégué-es suivants :  
 
STT Fondaction       Cécile Gallant   Substitut 
           
SEE de la Société des casinos du Québec (CSN)  Francine Giguère   Substitut 
         Carmelina Santoro   Officielle 
         Stéphane Larouche  Officiel 
         Audrey Duchênes   Officielle 
 
Syndicat des professeurs du collège Dawson  Fred Jones   Officiel 
 

  ADOPTÉ 
 

 
9. CONFLITS 
 

CSN-Construction – période de maraudage 
 
Le président invite Monsieur Aldo Paolinelli à venir présenter le point. 
 
Monsieur Paolinelli explique la situation. Il débute en donnant des informations générales comme le 
fait que la période de maraudage a débuté le 1er mai dernier. Elle précède la négociation d’une 
année. Au niveau provincial, cinq organisations syndicales sont sur le terrain. Dans la construction, 
le choix de l’affiliation est individuel. Aucun chantier n’est lié à une organisation spécifique. 
 
 Il poursuit en expliquant le contexte particulier qui prévaut cette fois-ci. Comme tout le monde le 
sait, la FTQ fait la une tous les jours. Certains dirigeants en sont les principaux artisans. Ainsi, il 
existe un grand mécontentement des travailleuses et travailleurs lorsque nous visitons les chantiers 
tous les jours. Il s’agit d’un mouvement assez important. La FTQ n’est pas à la table de 
négociation, depuis le dernier maraudage. En effet, l’alliance entre la CSN et trois autres 
organisations, la CSD, l’International et le Syndicat québécois de la construction leur donne la 
majorité nécessaire pour pouvoir siéger à la table, avec une représentativité de 56 %. Nous 
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croyons faire de bons gains, selon certains commentaires de militantes, militants et salarié-es, 
même dans des régions traditionnellement exclues. Nous sommes en bonne position à Montréal. 
 
 Nous faisons appel à tous les syndicats, représentantes et représentants syndicaux, délégué-es, 
ami-es, parents, membres de syndicats. Comme ambassadeurs, il n’y a pas mieux que de parler de 
votre expérience à la CSN. Pour terminer, il laisse aux délégué-es de l’assemblée générale, les 
coordonnées du syndicat de la CSN-Construction à Montréal. L’équipe poursuivra le travail pour 
tenter de les convaincre. 
 

Il est proposé par Manon Perron 
Appuyé par Alain Ouimet 
 
De recevoir le rapport du camarade Aldo Paolinelli, de la CSN-Construction, sur la période de 
maraudage en cours.  
 

  ADOPTÉ 
 
 
10.  CINQUIÈME SOMMET CITOYEN DE MONTRÉAL 

 
Gaétan Châteauneuf invite à l’avant Monsieur Bernard Vallée, animateur-recherchiste au collectif 
L’autre Montréal. 
 
Manon Perron introduit le 5e Sommet citoyen de Montréal. Elle présente Monsieur Vallée et 
explique le travail fait par le collectif L’autre Montréal, en particulier la mise en valeur de certains 
enjeux sociaux liés aux luttes urbaines de Montréal depuis un certain nombre d’années. Elle 
rappelle les élections municipales qui auront lieu cet automne et ajoute que le 5e Sommet est une 
bonne occasion pour les citoyennes et citoyens de définir leurs revendications en vue de ces 
élections.  
 
Monsieur Bernard Vallée s’adresse à l’assemblée. Il débute en qualifiant les activités de 
découvertes urbaines de L’autre Montréal en ces termes : Elles visent à développer les capacités 
analytiques, critiques, créatives et l’engagement de nos concitoyens, en particulier à partir de la 
diffusion de la mémoire des luttes sociales et urbaines. C’est cette mémoire qui alimente la 
conviction profonde que la société s’améliore quand on se bat pour la justice et qui donne 
confiance dans la capacité citoyenne, même des plus démunis, à remporter des victoires. 
 
Il spécifie que le récit qu’il va faire est inspiré de la présentation faite lors de l’ouverture du 4e 
Sommet. Il poursuit : Ce récit est un hommage à toutes les citoyennes et citoyens anonymes qui se 
sont engagés depuis plus de 40 ans dans la construction d’une ville plus humaine, plus juste et plus 
belle ; si Montréal n’est pas aujourd’hui un bosquet de gratte-ciel minables construit sur un champ 
de ruines patrimoniales, entouré de stationnements traversés par des autoroutes puantes et 
habitée par une population soumise, c’est à eux et à elles qu’on le doit.  
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Agrémenté de photos d’archives et d’affiches militantes, il témoigne de quelques grandes 
mobilisations depuis 50 ans, particulièrement dans le domaine de l’aménagement urbain, où 
citoyennes et citoyens ont manifesté leur désaccord, descendu dans la rue, squatté bien avant ces 
dernières années des logements pour abriter leurs familles, défendu leur solidarité de quartier, 
occupé des bureaux de promoteurs immobiliers, revendiqué la rue pour y circuler librement 
(particulièrement les femmes), lutter pour la santé publique. Après avoir résisté et s’être organisés, 
ils ont pu contribuer à la mise sur pied de coopératives d’habitation, développer des réseaux 
communautaires, des réseaux de sensibilisation et d’éducation, investir des milieux socio-
économiques, exiger des instances de consultation publique, bloquer des projets qui ne 
répondaient pas à leurs besoins, et ça continue.  
 
Des années 30 à aujourd’hui, il retrace avec conviction les histoires des citoyennes et citoyens 
impliqués dans les événements entourant les Îlôts St-Martin, l’autoroute Est-Ouest, l’église de St-
Henri, le quartier Milton-Parc, la rue St-Norbert, la fermeture d’Angus, la carrière Miron, le projet de 
déménagement du Casino à Pointe-St-Charles, et plus encore. En parlant du déménagement du 
Casino : C’est le mouvement populaire qui a accroché le grelot et poussé l’opinion publique, les 
médias, les experts et le gouvernement à soulever la couverte qui dissimulait ce projet mal préparé 
mais présenté comme le projet du siècle. 
 
Enfin, il situe également le 5e Sommet citoyen de Montréal, tout comme les forums sociaux 
d’ailleurs, comme une initiative visant à réinventer la démocratie urbaine.   

 
À la suite de quoi, Dominique Daigneault fait la lecture du document intitulé : Participation au 5e 
sommet citoyen de Montréal. Survol de notre engagement sur la scène montréalaise, et les 
délégué-es font part de leurs commentaires. 
 
Le président conclut en remerciant Monsieur Vallée pour cette histoire de Montréal : Ça met bien la 
table pour le 5e Sommet. On sent toute la force du pouvoir citoyen lorsqu’on se met ensemble. Le 
Forum social de Laval qui a eu lieu la semaine dernière en a aussi fait l’exercice, et cela a été un 
grand succès. Il rappelle que : Bien que les luttes syndicales soient le cœur de notre action, elles 
demeurent indissociables de l’environnement dans lesquelles elles s’exercent, soit notre milieu de 
vie et de travail. Pour Montréal, ce 5e Sommet est un moment important pour dire La ville que nous 
voulons. 
 

Il est proposé par Youan St-Pierre 
Appuyé par Louis-Carlo Cantave 
 
Que le Conseil central du Montréal métropolitain (CSN) : 
 

♦ S’implique activement dans les débats du 5e Sommet citoyen de Montréal ; 
♦ Invite ses syndicats affiliés à participer à ce rendez-vous, qui se déroulera les 5, 6 et 7 

juin 2009, à l’Université du Québec à Montréal (UQAM) 
  

  ADOPTÉ 
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11. PRÉSENTATION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE CONTRE L’HOMOPHOBIE : 
 L’HOMOPHOBIE N’A PAS DE FRONTIÈRE 

          
Gaétan présente et invite Donald Picotte, responsable du comité LGBT du conseil central.  
 
Donald Picotte présente la Journée internationale contre l’homophobie, dont le thème cette année 
est L’homophobie n’a pas de frontière. 
 
Cette journée internationale est soulignée depuis 2003. Le comité LGBT du conseil central a profité 
de cette première année de commémoration pour débuter une collaboration étroite avec la 
Fondation Émergence, pilier de l’organisation de cette journée. L’an dernier, nous avions d’ailleurs 
invité à l’assemblée générale, Monsieur Laurent McCutchon, président de cette fondation.  
 
Le comité se fait un devoir de diffuser l’information à tous les syndicats de la région de Montréal et 
Laval. Lors de chaque campagne, depuis 2003, le comité LGBT organise une activité liée au 
thème. Cette année, L’homosexualité n’a pas de frontière, vise à sensibiliser la population en 
général, mais plus particulièrement les communautés ethnoculturelles de toutes origines, aux 
réalités homosexuelles et à la diversité sexuelle.  
 
Les communautés ethnoculturelles occupent une place de plus en plus importante dans notre 
société. L’homosexualité peut susciter un malaise chez plusieurs de leurs membres, dû à leur 
éducation ou à leurs valeurs religieuses. Les personnes originaires de pays où l’homosexualité est 
illégale, voient certaines de leurs valeurs remises en cause : ce qui était interdit dans leur pays est 
permis et légalement protégé dans leur pays d’accueil.  D’où l’importance de les sensibiliser à cette 
réalité. Il rappelle que dans plusieurs pays, des droits sont restreints ou bafoués. Certaines 
personnes subissent des sévices corporels et sexuels, d’autres sont condamnées à mort.  
 
Il termine en invitant tous les syndicats à profiter de la journée du 17 mai pour sensibiliser leurs 
membres contre l’homophobie afin que nous tendions à des milieux de travail inclusifs et égalitaires 
pour toutes et tous, ce qui aura un impact dans les communautés.  
 
 

12. CAMPAGNE LEUCAN 
  
 Gaétan Châteauneuf invite Monsieur Philippe Hurteau à venir à l’avant. 
 
 Véronique De Sève présente Monsieur Hurteau, introduit le point, et lui cède la parole.  
  

 Monsieur Hurteau présente le camp Vol d’été Leucan-CSN. Le camp permet aux familles de sortir 
de la vie quotidienne rythmée par l’hôpital. Il souligne l’implication de la CSN depuis 13 ans afin que 
ce camp puisse exister.  
 
Il décrit l’origine de ce camp, initié à la suite du décès de son frère. Ma mère, salariée à la CSN, a 
transformé son expérience en événement positif. Le résultat est impressionnant : 261 000 $ en 
2008, troisième année où le camp est financé à 100 %, il y a plus d’enfants et le camp est mieux 
encadré médicalement. (…) Le camp procure des bienfaits aux enfants malades, ils sortent de 
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l’hôpital, peuvent se baigner ; plusieurs interdits leur sont permis. Cela permet d’oublier l’échéance 
de la mort. Cela permet également à tout le monde de se ressourcer. 
 
Il décrit sa propre expérience avec son frère : Quelques mois avant la mort de mon frère, j’ai pu 
vivre avec lui, autrement. Parfois, l’ambiance de la maison était morne, difficile. Avec le camp, on a 
été capable de se retrouver. Pour une semaine, nous avons revécu l’esprit de famille. Il poursuit, 
Quatre mois après la mort de mon frère, le camp m’a permis de revoir ses ami-es.. Cela m’a aidé à 
passer à autre chose. Seul, avec ma mère, cela nous a permis de faire le deuil. 
 
Il termine par un appel à acheter en grand nombre les chandails. Pour la 13e année, nous visons le 
cap des deux millions de dollars depuis les débuts. C’est tellement important de changer des petits 
pans de la vie. 
 
Véronique De Sève présente le bon de commande pour les chandails et la vidéo disponible pour 
sensibiliser et financer le camp. Elle se fait la porte parole de la CSN pour remercier toutes et tous 
les salarié-es, militantes et militants et les remercie grandement d’encourager la campagne. 
 
 

13. ÉLECTIONS AU POSTE DU SECRÉTARIAT GÉNÉRAL 
 

À la suite de la démission de René Charest au poste de secrétaire général, Dominique Daigneault 
soumet à l’assemblée générale la proposition concernant la présidence et le secrétariat d’élections. 
 

 Il est proposé par Louis-Carlo Cantave 
Appuyé par Nathalie Argouin 
 

Qu’Ivan Bujold et Micheline Dupuis agissent respectivement comme président et secrétaire des 
élections. 

         ADOPTÉ 
 
Mise en candidature 
 
Ivan Bujold procède aux mises en candidatures au poste de secrétaire générale. 
 

• Lyne Dessureault propose Dominique Daigneault qui accepte.  
 
Il n’y aucune autre mise en candidature. 
 
Ivan Bujold déclare donc Dominique Daigneault, élue par acclamation, au poste de secrétaire 
générale du conseil central.  
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Installation de Dominique Daigneault, secrétaire générale du conseil central 
 
Le président des élections procède à l’installation de Dominique Daigneault, élue au comité exécutif 
du conseil central à titre de secrétaire générale, selon la formule prévue aux Statuts et règlements 
du conseil central, à l’article 59. 
 
 

14. AVIS D’ÉLECTION AU POSTE DE DEUXIÈME VICE-PRÉSIDENCE AU COMITÉ EXÉCUTIF 
 

Le président, Gaétan Châteauneuf félicite Dominique Daigneault. Il fait part de l’avis d’élection au 
poste de 2e vice-présidence au comité exécutif. L’élection se tiendra à la prochaine assemblée 
générale, le 3 juin prochain.  

 
Francis Lagacé informe l’assemblée générale qu’il se porte candidat au poste de 2e vice-président 
à la prochaine assemblée. 
 
 

15. DIVERS 
 
La secrétaire générale, Dominique Daigneault, fait la présentation des différents points. 
 
a) Spectacle bénéfice Salvatore Allende 
Dominique Daigneault rappelle l’appui de l’assemblée générale de janvier dernier à la Fondation 
Salvatore Allende et invite les délégué-es à participer au spectacle bénéfice de la Fondation. 
L’institut de coordination des organismes chiliens et la Ville de Montréal présentent INTAKTO en 
concert, pour la réalisation du monument dédié à Salvatore Allende, au parc Jean-Drapeau à 
Montréal. Le spectacle aura lieu le 29 mai à 20 heures à la salle Marie-Gérin-Lajoie, de l’UQAM. Le 
coût du billet est de 20 $. Elle souligne qu’il reste entre 2 000 et 3 000 $ à recueillir sur les 30 000 $ 
nécessaires.  
 
b) Jeunes, responsables et solidaires : Prenons notre place !     
Dominique Daigneault rappelle la journée de réflexion organisée par le comité jeunes du conseil 
central le 10 juin prochain, au Centre St-Pierre, 1212, rue Panet (métro Beaudry). 
 
c) Lettre au Holiday Inn de Longueuil          
Dominique Daigneault demande aux délégué-es de signer la lettre adressée au directeur général 
du Holiday Inn de Longueuil et de la remettre à Line Riendeau, à l’arrière, avant de quitter. 
 
d) La grande marche vers l’indépendance du Québec (feuilles de toutes les couleurs) 

Dominique Daigneault informe de la grande marche vers l’indépendance du Québec qui se tiendra 
le 24 mai prochain. Le départ se fait du Parc Lafontaine, à la statue de Félix Leclerc, à 14 h et sera 
suivi d’un grand rassemblement à la Place du Canada. Cette marche est organisée par des jeunes 
de plusieurs organisations. 
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e) Prochaines assemblées générales 
Dominique Daigneault rappelle l’assemblée générale du 3 juin prochain et qu’après l’assemblée, il y 
aura un verre de l’amitié. 

 
 
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 Il est proposé par Patrice Lorrain-Chenu 

Appuyé par Michelle Audy 
 

 Que l’on ajourne immédiatement. 
  ADOPTÉE 

 
 
La réunion est levée à 21 h 30. 
 
 
 
 
 
Gaétan Châteauneuf      Dominique Daigneault 
Président        Secrétaire générale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nombre de délégué-es à l’assemblée : 67 
 
Femmes :  24 
Hommes :  43 
 
Officiel-les :  65 
Substituts :   2 


